

# Liberté immédiate pour les prisonniers politiques d'Action Directe !

Rassemblement le samedi 26 février à 11h 30  
au centre de détention de Bapaume

Depuis février 1987, pour avoir porté très haut leurs idéaux anticapitalistes et anti-impérialistes, Georges Cipriani, Nathalie Ménigon et Jean-Marc Rouillan croupissent dans les geôles de la République.

Février 2005

Georges, Nathalie et Jean-Marc sont aujourd'hui susceptibles de bénéficier d'une mesure de libération conditionnelle.

Incarcéré depuis 1984, Régis Schleicher est libérable depuis plus de cinq ans.

L'Union locale de la Confédération nationale du Travail (CNT) de Béthune exige la libération des militants d'Action Directe d'autant plus que certains d'entre eux souffrants sont en mesure de bénéficier de la disposition de la loi Kouchner, favorable aux prisonniers malades.

L'UL CNT Béthune appelle la population à manifester son indignation devant la prison de Bapaume où est embastillée Nathalie Ménigon, le samedi 26 février à 11h 30...

**Ne laissons pas sans réagir l'Etat français exercer sa vengeance à l'égard de ces prisonniers politiques qui n'ont jamais, en dépit de brimades, vexations, tracasseries administratives, renié leurs convictions !**

Béthune, février 2005  
UL CNT Béthune

L'ETAT FRANÇAIS LAISSE  
MÉNIGON MOURIR EN  
PRISON...

